



LA VOZ®

DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 28 DE FEBRERO DE 2020 | AÑO LVI | NO. 19,994 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

Faltan **06** Días

AGROBAJA

CRITICA FEMINICIDIOS

Reprueban a México en DH

El combate a los feminicidios en México ha fallado porque la violencia de género contra mujeres y niñas sigue siendo generalizada; las autoridades no investigan esos delitos y los responsables rara vez comparecen ante la justicia.

Mundo



DESMORONA MERCADOS ESTAMOS EN TERRITORIO DESCONOCIDO: DÍAZ DE LEÓN

El gobernador del Banxico coincidió con Charles Evans, de la Fed de Chicago, que es pronto para evaluar daños económicos. **Nacional**



ARCHIVO

EN 2019 FUERON 984 Aceptan delinquentes la justicia terapéutica

Los considerados de menor peligrosidad y sin antecedentes penales son enviados a un tratamiento contra la adicción a sustancias y evaden cárcel. **Pág. 4**



CÉSAR VALDEZ

PROTESTAN COMERCIANTES EN PALACIO MUNICIPAL

La alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda dialoga con comerciantes ambulantes después de reunirse con el dirigente de éstos, Rubén Fernández González y comprometerse a no molestarlos en sus labores. **Pág. 5**



ARCHIVO

A NIVEL MUNICIPAL Elevan presupuesto para Protección del Ambiente Municipal

Darán mayor impulso a los programas de inspección y vigilancia ambiental. **Pág. 4**

FUNCIONARIOS MUNICIPALES Y ESTATALES

Desairan morenistas combate a corrupción

ÉRIKA GALLEGO

Por segunda ocasión el SEA no pudo sesionar por falta de quórum; no se presentó ninguno de los servidores públicos que lo integran

Por falta de quórum legal, el Sistema Estatal Anticorrupción (SEA) no ha podido realizar la primera sesión ordinaria del 2020 en la que se definirían exhortos importantes, por ejemplo uno sobre la

cancelación parcial de notarias que llevó a cabo la actual administración estatal.

Desde hace diez días, los integrantes del SEA fueron convocados a las 11:30 horas de ayer a se-

10

DÍAS antes se citó a la sesión de ayer

cionar en instalaciones del Centro de Estudios Superiores en Ciencias Penales (Cescipe), pero más de media docena de sillas se quedaron vacías.

Los grandes ausentes fueron los síndicos procuradores de Mexicali, Tijuana, Tecate, Playas de Rosarito y Ensenada.

Tampoco se presentó la titular de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública del gobierno del estado, Vicenta Espinoza Martínez ni la comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Protección de Datos Personales y Acceso a la Información Pública (ITAIP), Lucía Ariana Miranda Gómez. **Pág. 3**

